
Mercado

Cataluña revalida el primer puesto como la mejor región del sur de Europa para invertir

Madrid se sitúa en séptimo lugar, mientras que el País Vasco y Canarias se cuelan en el top ten entre las regiones de tamaño medio.

EjePrime
13 feb 2018 - 11:51



Cataluña se mantiene como la mejor región del sur de Europa para invertir. La comunidad autónoma ha vuelto a situarse a la cabeza del ránking elaborado por *Fdi Magazine*, dependiente de *Financial Times*, como la mejor zona del sur del continente para invertir en 2018 y 2019.

Madrid se sitúa en el segundo puesto de la lista, que analiza más de 450 regiones y ciudades de Europa teniendo en cuenta su potencial económico, capital humano,

1 / 3

<https://www.ejeprime.com/mercado/cataluna-revalida-el-primer-puesto-como-la-mejor-region-del-sur-de-europa-para-invertir>

El presente contenido es propiedad exclusiva de EJEPRIME EDICIONES, SLU, sociedad editora de EjePrime (www.ejeprime.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

estilo de vida, rendimiento, conectividad y clima de negocios. **Por detrás de las dos regiones españolas se sitúan Lombardía (Italia), Estambul (Turquía) y Lisboa (Portugal)**. El País Vasco y Comunidad Valenciana también se cuelan en el *top 10*, en los puestos nueve y diez, respectivamente.

Por ciudades, en cambio, **Barcelona se sitúa en segundo lugar entre las mejores para invertir en el sur de Europa**, por detrás de Estambul, mientras que Madrid ocupa la cuarta, Bilbao la novena y Valencia la décima.

El ránking global por ciudades, denominado *European Cities of the Future*, está encabezado por Londres, con Dublín y París en segunda y tercera posición, respectivamente. Por regiones, el área de París se sitúa en cabeza, seguida por la región de Dublín y el norte de Rhine-Westfalia (Alemania).

Por ciudades, Barcelona ocupa la segunda posición en el sur de Europa, por detrás de Estambul

En cuanto a la posición de Londres, el estudio se muestra cauteloso, apuntando que **“la política podría cambiar dramáticamente antes de marzo de 2019”**, en referencia a la fecha marcada para el *Brexit*. “Sin embargo, Londres se mantendrá como una ciudad importante en la que fijarse y, creemos, una ciudad de futuro”, señala.

“Dicho esto, sus competidores que sí permanecerán en la Unión Europea están acercando distancias y tendrán cartas fuertes que jugar mientras la incertidumbre prueba la durabilidad de Londres como el primer destino de la inversión en Europa”, añade el documento.

Aunque ninguna ciudad española se cuele en el ránking general, hay varias regiones y ciudades españolas que sí se sitúan en varias listas por aptitudes concretas o por áreas europeas. En particular, Madrid se sitúa como la cuarta mejor ciudad europea por capital humano y estilo de vida y Barcelona está en sexto lugar en cuanto a conectividad, una lista en la que Madrid ocupa la décima posición

Cataluña también se sitúa a la cabeza como la región de europea con una mejor estrategia de inversión extranjera, mientras que Madrid está en la sexta. España también se cuela en la lista de ciudades medianas con una mejor estrategia para captar inversores, con el País Vasco en séptima posición y las Islas Canarias en la novena.